

Tahara City News

たはらしティニュース

5月
5月
6月

5月31日【金】

気配りと目配りで
子どもを守ろう！

「禁煙週間」街頭キャンペーンが三河田原駅や市内の商業施設などで行われました。当日は、市の職員や保健師が通勤・通学者などに対し「子どもの周囲は禁煙に」と呼びかけながら、啓発品や受動喫煙の害を訴えるチラシなどを配布しました。



▲啓発チラシを受け取る通勤・通学者たち(三河田原駅にて)

6月5日【水】

よこいこー！
潮香る海のみちへ

長野県下伊那郡阿南町(友好都市)の小学5年生39名が和地小学校を訪れ、和地小・堀切小・伊良湖小の5年生41名と交流を行いました。お互いの地域と学校を紹介した後、両市町の混合班に分かれ和地海岸に移動。貝集めゲームなどで、交流を深めました。



▲手づくりの名刺を交換し、あいさつを交わす両市町の児童たち

6月12日【水】

今年も渥美半島に
届きますよこー！

愛の「ココナッツ・メッセージ」やしの実投流が沖縄県石垣島で行われ、市内外から22名が参加しました。昨年は3個のやしの実が渥美半島に漂着。参加者は「今年こそ伊良湖岬に届いてほしい」と船上で願いながら、80個のやしの実を海に投げ入れました。



▲今年で26回目。これまで4個のやしの実が渥美半島に流れ着いています